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Oggetto: Interrogazione della Consigliera Ovattoni in merito alla grave 
situazione di degrado dei giardini del Bastione delle Civette

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Diversi cittadini ci hanno segnalato la grave situazione di degrado dei giardini del Bastione 
delle  Civette.  Il  giardino  ha  lo  scopo  di  essere  utilizzato  dalle  famiglie  e  anziani  ed è 
diventato invece oggetto di  degrado, tanto da essere utilizzato quale luogo di  bivacco e 
spaccio. Inoltre i cittadini lamentano che l’erba non viene tagliata regolarmente.

Considerato che

la situazione di degrado ha raggiunto livelli importanti tanto che l’area è diventata una vero e 
proprio ricettacolo di rifiuti quali bottiglie di vetro, siringhe, cartacce ed altro ancora.

Interrogo la S.V. per sapere

 se il sindaco intende attivarsi sollecitamente affinché venga garantita una maggiore 
sorveglianza dell’area e del controllo dei frequentatori;

 se il sindaco intende far svolgere ad Alia una pulizia approfondita dell’area; 

 se è in previsione un adeguato intervento di  recupero dell’intera area,  attraverso 
un’attività  di  manutenzione  ordinaria,  pulizia  giornaliera,  punti  di  illuminazione  e 
quant’altro si riterrà opportuno. 
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